



Celebra AMLO que Piña apruebe plan de destinar fideicomisos a Acapulco

NÉSTOR JIMÉNEZ
Y EMIR OLIVARES

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró la respuesta de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, para que los 15 mil millones de pesos que se acumulan en fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) se destinen a la población damnificada por el huracán *Otís*.

En respuesta a distintas preguntas sobre la posición de la ministra, luego de que la víspera el mandatario le propuso un acuerdo para que esos recursos —que han sido motivo de polémica en las últimas semanas y diferendo entre los dos poderes— se canalicen al auxilio de la gente afectada en Acapulco y Coyuca de Benítez, el mandatario consideró que con la carta enviada por Piña, la instancia a su cargo expresa su aval.

“Muy bien la respuesta y actitud de la presidenta de la Corte. Claro que tenemos diferencias, pero por encima de éstas debe prevalecer siempre el interés general del pueblo. Celebro la decisión de que los

15 mil millones de pesos de los fideicomisos del Poder Judicial se destinen a apoyar a los damnificados de Acapulco; lo veo muy bien”, indicó.

Consultado sobre la suspensión provisional concedida por un juez federal en Chihuahua ante el juicio de amparo promovido por una magistrada estatal, desestimó el recurso legal y confió en que se resuelva pronto en las instancias correspondientes.

La suspensión, que impide de momento que los recursos de los fideicomisos puedan ser reintegrados a la Tesorería de la Federación “es otro asunto; la decisión importante es que por escrito la presidenta de la Suprema Corte se comprometa a que van a entregar a los damnificados los 15 mil millones”, insistió.

Asimismo, designó a la titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde, para buscar la comunicación y coordinación con los poderes Judicial y Legislativo.

Durante la mañana de ayer también se presentó el oficio enviado por los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados, y firmado por el panista Jorge Romero, como presidente de la Junta de Coordina-

ción Política, con el que confirman que se adhieren a la medida.

Frente a la respuesta de Piña, el Presidente consideró que “debe haber muchos enojados con esto, que se sintieron traicionados porque apuestan al pleito”, pero expuso que tiene que haber “una relación entre poderes; es un asunto de Estado”.

La desaparición de 13 de los fideicomisos del PJF fue avalada por el Congreso, luego de que el mandatario propuso la medida, al indicar que los recursos atienden principalmente los privilegios de los integrantes de alto mando en ese sector, lo que generó rechazo de la Corte y protestas de trabajadores.

“

Confía el Ejecutivo en que pronto resuelvan recursos contra la reforma